
実施日　　　　　　　　　令和元年　9月　17日（火）　　14：00～16：00

会議実施会場　　　　　衣笠ろうけん

参加人数　　　　　　　　12施設　　15名参加

議事項目　　　「通所リハビリテ－ション」について

内容

A施設：短期入所や受診等で当日休まれる利用者が増えてきている。送迎範囲の問題あり。

B施設：海の景観が良く人気がある。3ヶ月利用のない場合を終了の目安と考えている。

C施設：認知症のデイケア。日本舞踊のボランティアがおり、季節ごとの行事等を実施している。

D施設：午前に入所と同時に入浴を行っている。その為、利用者の把握等が難しい。

アンケ－トで各施設での課題など状況を教えてほしい。

E施設：土日祝日は休み。入浴は入所と一緒に行っているが、スタッフの理解もあり問題なし。

F施設：お風呂は別対応。午前・午後の入浴あり。レクは14：30～15：30に行っている。

ここ1年でニ－ズの変化を感じ、短時間を望む利用者が増えてきている。

G施設：車椅子対応の利用者が増え、送迎の関係で断らざるをえず、利用に繋がらないこともある。

H施設：4年前にリハスタッフが確保できず、稼働率が落ちたが現在は８０％を超えている。

I施設： 利用増を目指すも、ニ－ズの変化を感じてきている。

J施設：稼働率は低下傾向。お風呂の形態が多様で苦慮。

K施設：入浴は午前中に実施しているがギリギリの状態で雑になってしまうこともあり。

Ｌ施設：古くからの利用者の終了が多くなり、利用者確保に苦労している。

その他
・ 当日キャンセル料をとっているか？（ほとんどの施設が徴収していない）

・ 運転員の高齢化。70歳を上限にしている施設もあり。

・ 介護部会に役職以外の職員を出したい。（テ－マによっては参加できるのではないか）

　 次回会議　12月　　会場　かまくらしるば-ほ-む　　テ－マ　：　「新人教育」について

介護部会　横須賀・三浦ブロック会議　報告書

なのはな苑　衣笠ろうけん　湘南グリ－ン　第二湘南グリ－ン　ソレイユカ－マ

フィオ－レ久里浜　野比苑　ハ－トケア湘南・芦名　湘南グリ－ン葉山

かまくらしるば-ほ-む　鎌倉幸寿苑　かまくら


